
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 2998V

Prix 4 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Unique  appartement  de  charme  en  plein  cœur  de  La  Croisette  situé  dans  une

résidence  recherchée  avec  un  confort  et  une  ambiance  rare  dans  un  si  bel

emplacement.  Le  bien  développe  3  chambres  en  suites  avec  dressing  et  bains

dont la chambre principale côté sud avec un réveil les yeux dans l'eau , rénovation

et  matériaux d'une rare qualité  ,  vendu clés en mains .  Cave ,  garage .  N'hésitez

pas  à  nous  contacter  pour  tout  complément  d'information  ou  pour  toute  visite

David PARENT +33613147483 

Unique, charming apartment in the heart of La Croisette, located in a sought-after

residence with rare comfort and ambiance in such a beautiful location.The property

offers  3  en-suite  bedrooms  with  dressing  rooms  and  bathrooms,  including  the

master  bedroom on the  south  side,  with  a  wake-up call  in  the  water.  Renovation

and materials of rare quality, sold turnkey.Cellar and garage. N'hésitez pas à nous

contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT

+33613147483 

CROISETTE PROPERTIES

45 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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